

PCR ratifica la calificación de ^{DO}BBB a la Fortaleza Financiera y Emisiones de Corto Plazo ^{DO}2 con perspectiva 'Positiva' de Banco Múltiple LAFISE, S.A.

Ciudad de Santo Domingo (mayo 17, 2018): PCR ratificó la calificación de riesgo de ^{DO}BBB y ^{DO}2 con perspectiva 'Positiva', a la fortaleza financiera y emisión de corto plazo de Banco Múltiple LAFISE, S.A. La calificación de Banco Múltiple LAFISE, se sustenta en el crecimiento de la cartera crediticia acompañada de bajos niveles de morosidad; así como en el notable crecimiento de sus ingresos financieros que le permitió alcanzar una utilidad positiva y de esta forma mantener aceptables niveles de rentabilidad. Asimismo, la calificación considera el adecuado nivel de solvencia y el respaldo regional de su grupo económico.

Grupo LAFISE inició el proceso legal y administrativo en República Dominicana con el fin de obtener su licencia que le permitiera operar como Banco de Servicios Múltiples, la cual fue aprobada en septiembre de 2012 por la Junta Monetaria. Después del proceso de organización basado en la regulación nacional, el Banco Múltiple LAFISE S.A. inició operaciones en mayo de 2013.

En el 2018, las estrategias corporativas se enfocaron en impulsar las cuentas de depósitos monetarios regulares, de ahorro y certificados de depósitos con el fin de lograr un fondeo diversificado y concentrado en moneda nacional, así como en promover los créditos empresariales y corporativos por medio de plataforma global e integrada que garantice el desarrollo de los negocios locales e internacionales. En adición, el Banco orientó su atención al lanzamiento de productos de pago en línea, una plataforma tecnológica segura que posibilite a sus clientes administrar las transacciones bancarias desde sus medios tecnológicos, reduciendo el tiempo de espera y los gastos por movilización de sus clientes. En esta línea, el Banco cuenta con una oficina principal localizada en el sector metropolitano de la Ciudad de Santo Domingo, con miras de ampliar su cobertura física al resto de las principales ciudades del país, específicamente en Santiago donde ya cuentan con una oficina de representación y en la zona sureste turística de Bávaro.

En cuanto a sus inversiones, el Banco LAFISE promueve el dinamismo en su tesorería, que buscan invertir en instrumentos de primer orden y en monedas de mayor transaccionalidad global.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología para Calificación de Bancos e Instituciones Financieras (septiembre, 2016)

Información de Contacto:

Román Caamaño
Analista de Riesgo
M rcaamano@ratingspcr.com

Iolanda Montuori
Analista de Riesgo
M imontuori@ratingspcr.com

Oficina República Dominicana

Calle Jacinto Mañón no. 25, Edificio JM
Ensanche Paraíso, Santo Domingo, República Dominicana
Suite 301
T (809) 373-8635

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificador.